
  

 
 

  

立  春           副校長  鈴木 格也 

今日は冬から春へと季節の分かれ目となる節分です。古来、季節の変わり目には「邪気

が生じる」と信じられていたため、節分には豆まきをしました。そして、明日は立春です。四

季の始まりは立春、続いて立夏、立秋、立冬として一年が周り、立春は春の始まりであり、１

年の始まりとされる日です。だんだんと春の気配が感じられるようになりますが、今は寒さが

最も厳しい時期を迎えています。体調を崩さないようにうがい、手洗い、感染対策をして健

康に留意して過ごしましょう。 

 さて、３学期が始まり、１月１２日（木）から31日（火）までは生徒会月間として、期間中に生

徒会役員と各専門委員会がそれぞれ特別な取組を企画・運営しました。以下の通りです。 

〇生徒会役員 …クイズとレクリエーションなど     〇保健委員会…清潔検査 

〇1学年委員会…終学活スピーディーキャンペーン  〇給食委員会…ランチルーム掲示用イラストづくり 

〇2学年委員会…中だるみ防止キャンペーン        〇美化委員会…クイズ大会 

〇3学年委員会…クリーン月間                   〇図書委員会…オススメの本の展示 

〇生活委員会 …ロッカーチェックと週番活動     〇放送委員会…好きな曲のアンケート 

 １月１３日（金）は１年百人一首大会、１月２８日（土）は道徳授業地区公開講座、そして1月2

５日（水）から３１日（火）までは学校公開・学習作品展示週間がありました。教科、学年、部活

動、委員会において、日頃より取り組んできた作品がたくさん展示され、とても見ごたえのあ

るものでした。保護者・地域の方々延べ約1５0名が訪れ、生徒作品を見て、「視点の面白い

作品が多数あって興味を持った」・「それぞれ工夫があって素敵な作品でした」・「一人一人の

表現方法が様々で、表現することが上手に感じた」等のご感想を寄せてくださいました。ま

た、授業参観では「分かりやすい授業で、生徒たちも真面目な態度でした。（国語）」・「話とし

て聞くだけでも楽しい授業でした（社会）」・「経験者が未経験者を上手にフォローして、生き

生きとしたソフトボールでした（保体）」等の感想をいただきました。ありがとうございました。  

３年生は高校入試とコロナウイルスの感染拡大に不安を感じながら、進路決定するための

重要な時期を迎えています。今年度実施されている都立高校入試では、志望校への出願が

インターネット出願に変わり、学校では生徒のインターネット出願された内容を承認する事務

手続きを行うなど、入試事務に関わる電子化が加速しています。今は私立高校推薦入試、都

立高校推薦入試が終り、その結果の知らせが届いています。２月１０日からは私立高校の一

般入試が行われ、翌日には結果が届きます。３年生はまだ入試が続きます。最後まで健康に

留意しながら、真剣に頑張って乗り切ってください。そして、受験生をもつご家族のみなさん

の健康と惜しみない協力をお願いします。一方、1・2年生にとっての3学期は、逃げていくよ

うにとても早く過ぎていきます。この一年を総括し、来年度を見据えた生活を過ごしましょう。 
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学校経営計画や学年経営方針が分かりやすい。

学校だよりや学年だより、ホームページなどの情報で学校の様子がよく分かる。

電話をかけたときや学校を訪問した際の教職員の対応は丁寧である。

教職員は、ＰＴＡや地域の活動に協力的である。

授業に工夫が見られ、分かりやすい授業が行われている。

少人数指導を充実させるなど、学習意欲を高める授業が行われている。

英語科国際の指導を充実させるなど、学習意欲を高める授業が行われている。

地域の人材と協力した授業を取り入れている。

学習のきまりが守られているなど、学習規律が整っている。

表情が明るく生き生きと生活している生徒が多い。

礼儀正しいあいさつができ、服装などの身だしなみも整っている。

いじめ防止に対する取り組みが効果的に行われている。

不登校予防に対する取り組みが効果的に行われている。

道徳の授業内容が充実している。

進路指導が計画的に行われている。

生徒は職場体験などの体験活動に積極的に取り組んでいる。

生徒は儀式的行事に積極的に取り組んでいる。

文化的行事では、生徒の活動の成果が分かる。

生徒は体育的行事に積極的に取り組んでいる。

不審者対応、ハイテク犯罪防止等に関する取り組みが行われている。

校舎内外の清掃が行き届き、整理・整頓され、学習環境が整っている。

給食は、安全・栄養・おいしさに配慮がある。

施設、設備の安全管理を計画的に行っている。

地域と連携して美化活動や環境学習等、特色ある教育活動を推進している。
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達成している 概ね達成している あまり達成できない 達成していない わからない

     ～ 令和４年度 学校関係者評価の集計結果 ～       

 

１２月９日から１月９日の期間に行いました保護者・地域の皆様による学校関係者評価へのご協力、誠にありがとうご

ざいました。スマートフォンや学習用 iPad などの情報端末により、ご回答いただく形式に変わって２年目となりました。

昨年度の回答率 30.3％から今年度５４．７％へと回答率を上げることができました。今後も、追加配信のご依頼を緊急

配信メールやまなびポケット、PTA役員会にて発信させていただくことがあります。ありがとうございました。 

さて、評価の結果、本校の教育活動については、「達成している」と「概ね達成している」を合わせて 7０％以上の回答

率のあった評価項目が殆どでした。「あまり達成していない」と「達成していない」との回答や、「わからない」との回答も

いただいております。教育活動について、見える部分と見えにくい部分があり、保護者・地域の皆様へのご理解が十分

に伝えきれていないことが分かります。これらのことも含め、保護者・地域の皆様からお寄せいただきましたご意見は、

学校全体で共有し、改善すべきことは改善を図り、高松中の生徒が安心して学べる学校、保護者・地域から信頼される

学校づくりを目指してまいります。今後とも、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。 


